

Herr Büsch ist Professor der Mathematik an dem Gymnasium zu Hamburg, und Direktor der Handlungsakademie, eines Instituts, dessen Zweck überhaupt ist, einen Jüngling zu einem Mann vorzubereiten, der wichtigen Geschäften, besonders Geldgeschäften, gewachsen ist, und in dem Umgange mit der feinen Welt bestehen kann. Nicht allein in Deutschland, sondern fast in ganz Europa ist dieses Institut auf eine sehr rühmliche Art bekannt, und hat junge Spanier, Franzosen, Engländer, Pohlen, Schweden, Russen und andern theils adelichen, theils bürgerlichen Standes zu Eleven gehabt, und hat deren noch. — Wer es einseht, wie ehrwürdig der Stand der Kaufleute ist, wie viel auf die Erziehung solcher Männer ankommt, die dem Staate so unentbehrliche Dienste leisten, der wird mit uns diesem Institut, das unter der Aufsicht eines so vortreflichen Mannes steht, eine noch recht lange Dauer wünschen.

### Anton Friedrich Büsching.

**R**öniglich Preussischer Oberkonsistorialrath und Direktor des Gymnasiums im grauen Kloster, und der davon abhängenden Schulen zu Berlin. — Auch einer von den Männern, durch deren Schriften Deutschlands Gelehrsamkeit den Ausländern sehr vortheilhaft bekannt werden muß. Er ist gewiß einer der ersten Köpfe Deutschlands, und einer der unermüdetesten Gelehrten, der nicht ausruht, auf seinen mühsam errungenen Lorbern, sondern immer fortarbeitet, sich deren würdiger zu machen, um auch in andern Fächern der Gelehrsamkeit Dank einzuärnden, Geographie, Statistik und  
Geschichte